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広島東南ロータリークラブ

週報2018年 12月 17日 (第 2720回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 吉田信秀 幹事 大井克元

１２月は｢疾病予防と治療月間｣です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食 (本日は 100 万ドルの食事です)
12:45 会長時間 (吉田会長)

幹事報告 (大井幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

幹事報告

○次回例会は12/25(火)｢家族例会･懇親会｣です。
(欠席の MakeUp 期間は12/30(月)の前後2週間)
○例会終了後､｢パールハーバー RC 訪問説明会｣開催
○広商 IAC 歳末助け合い街頭募金について
本日のプログラム

次回例会（１２月２５日）

「 美しく・たくましく 百寿 を迎えるために」
～セルフケア・セルフヒーリングの重要性について～

土肥 雪彦 会員

「 家族例会・懇親会 」
18:30～於ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

お知らせ

在広ロータリークラブ 例会臨時変更のお知らせ

12/18(火) 広島西南RC、広島安芸RC
12/19(水) 広島東RC、広島陵北RC
12/20(木) 広島北RC、広島西RC、広島安佐RC
12/21(金) 広島南RC、広島城南RC
12/25(火) 広島西南RC、広島安芸RC
12/26(水) 広島東RC、広島陵北RC
12/27(木) 広島北RC、広島西RC、広島安佐RC
12/28(金) 広島南RC、広島城南RC
12/31(月) 広島東南RC、広島中央RC、広島廿日市RC
01/04(金) 広島南RC、広島城南RC
01/07(月) 広島廿日市RC
01/08(火) 広島安芸RC
01/09(水) 広島陵北RC
01/17(木) 広島安佐RC
01/21(月) 広島中央RC、広島廿日市RC
01/23(水) 広島東RC、広島陵北RC
01/24(木) 広島北RC、広島安佐RC
01/28(月) 広島東南RC
01/31(木) 広島北RC

今 後の予 定

★柏の実苑クリスマス会訪問
と き 12月22日(土)10:15～13:00
ところ 安芸区民文化センター

★広商ＩＡＣ歳末助け合い街頭募金
と き 12月22日(土)14:00～16:00
ところ パルコ前

○家族例会･懇親会 12/31(月)変更
と き 12月25日(火)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○優良従業員表彰
と き １月21日(月)例会時
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○新会員歓迎例会＆懇親会 予告
と き １月28日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★インターシティーミーティング
と き ２月２日(土)
14:00-17:00会議/17:15-18:30懇親会

ところ リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
テーマ 「ロータリーに活力を」
特別講演 作家･ジャーナリスト門田隆将氏
「真のリーダーが示した“日本人の生きざま”とは」
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本日は「１００万ドルの食事」です

世界中のロータリアンが50万人位の
1962 年頃、例会食費１人当たり２ドル節
約すれば総額 100 万ドルの資金ができる
ことからできた言葉です。当クラブでは、
１回１人当たり５９６
円節約して、ロータリ
ー財団や米山記念奨学
会への寄付、奉仕活動
費等に当てておりま
す。

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2018年１２月１０日例会

「年次総会」

司会：大井幹事

只今から、クラブ定款第８条第２節及びクラブ細則第４条第１節に基づいて、広島東南ロータリー

クラブ2018-2019年度年次総会を開催いたします。本日例会出席者は、７２名です。クラブ細則第４条

第３節により定足数に達しておりますので、総会は成立いたします。

議長選出につきましては、クラブ細則第３条第１節により、会長に議長をお願いします。

議長：吉田会長

本日の議案は､2020-2021年度会長及び2019-2020年度副会長･幹事･会計・S.A.A.・理事の選出でござい

ます。

選出につきましては、クラブ細則第１条第２節により、直前会長及び元会長をもって指名委員会を

構成し、委員の互選によって委員長を定め、役職者の指名を行うこととなっております。

10月22日指名委員会が開催されました。指名委員になっていただきました歴代会長のお名前を申し上

げます。

錦織さん、日域さん、長崎さん、山下さん、吉岡さん、中谷さん、細田さん、神辺さん、温泉川さん、

大濱さん、神田さん、岩井さん、林さん、伊藤さんでございます。

指名委員会にて、委員長に錦織さんが選出されました。指名委員会における協議の結果を、錦織指

名委員長にご発表いただきます。

錦織指名委員長

指名委員会にて、慎重審議の結果、次の方が指名されましたのでご報告申し上げます。

2020-21年度 会 長(理事) 米川 晃 君 (会長ノミニー/2019.7より会長エレクト )

2019-20年度 副会長(理事) 脇舛 賢治 君

〃 副会長(理事) 早田 良二 君

〃 幹 事(理事) 佐々木 誠 君

〃 会 計(理事) 中畝 將博 君

〃 S.A.A.(理事) 品川 晃二 君

〃 理 事 生谷 武寛 君

〃 理 事 森原 弘昌 君

〃 理 事 佐野 庸子 君

理事役員の指名については以上でございますが、本日は別件で次年度監査の決定についてもお願い

したいと思います。クラブ細則第１０条第６節に「元会長の中から総会で2名の監査を選出する」と

なっておりますので、私の方で次年度監査として、中谷一彌パスト会長と日域大陸パスト会長を推薦

いたしますのでご決定いただきたいと思います。以上でございます。

議長：吉田会長

ありがとうございました。以上につきまして、ご賛同をお願いします。

異議なし（拍手）

ご賛同いただきありがとうございました。ただいま選出されました理事に、次年度衣笠会長、直前

会長･私吉田を入れ理事会は１１名によって構成されます。

尚、理事会で選任された２名の「副幹事」を入れた１３名で理事役員会は構成されます。

早速、次年度理事会を開催して「副幹事」２名の選任が行われます。ただいま選出されました理事は

別室に移動下さい。会員の皆様はしばらくの間ご歓談下さい。

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
議長：吉田会長

副幹事の選任が終わりました。衣笠会長エレクトよ

り発表いただきます。

衣笠会長エレクト 発表いたします。

副幹事 蔦尾健太郎 君、馬場﨑好美 君

議長：吉田会長

ただいま選出されました理事・役員の皆様は前にお

進み下さい。衣笠会長エレクトご挨拶をお願いします。

衣笠会長エレクト

＜ご 挨 拶 ＞

議長：吉田会長 以上をもって総会を終了いたします。
年次総会にて選出された

次年度(2019-20 年度)理事役員の皆様

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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第２回経営研究会 「広島銀行の事業戦略について」

【講師】株式会社広島銀行取締役専務執行役員 荒木 裕三会員

【日時】平成30年12月４日（木）18：30～ANAクラウンプラザホテル（カメリア）25名

今年度の経営研究会は様々な業界や市場動向を学ぶことをテー

マに年４回開催する予定です。前回は「情報通信業界」の動向

を学びましたが、２回目の今回は「銀行金融業界」について同

じ東南ＲＣ会員でもある広島銀行の荒木専務に講演いただきま

した。

広島銀行さんには先月

（11 月）創業１４０周
年を迎えられたとのこ

と。先ずもってお祝いお慶びを申しあげたいと思います。

昔は長期金利５～６％だったが、今は０．１％の超低

金利の時代。従来は金利（利ザヤ）で稼ぐ商売だったけ

れど今はマイナス金利となっていることから「非金利」

商売へと戦略を見直して、戦略的に融資業務に取り組む

など顧客の成長発展に繋がる金融仲介機能の発揮や付加

価値サービスの提供を実践するスタイルへとビジネスモ

デルを変えていること、また、顧客ニーズに対応可能な

コンビニが増え従来型の銀行店舗のあり方は変わってい

くこと、あるいは、中国ではレジでスマホをかざして支

払決済している実例等世界中でキャッシュレス化が進ん

でいることなど事例紹介も含めてわかりやすく業界の動

向についてお話しいただきました。銀行金融業界の動き

や新たなイメージをつかむことができました。

お正月にお爺ちゃんが孫にお年玉を渡すスタイルも変わ

り、スマホで「いま飛ばしといたゾ」になるかも（笑）

講演後の懇親会では生前贈与や相続対策の話など

賑やかで活発な意見交換が交わされ盛りあがりまし

た。

年末の多忙な折にも関わらず講演いただいた荒木会

員はじめ参加いただいた会員の皆さまのご協力に感

謝いたします。ありがとうございました。

次回(第３回)は来春３月５日(火)を予定しています。

会員の皆さま奮って積極的にご参加下さいませ。

【報告：職業奉仕･経営研究担当リーダー 江角 優】

例会終了後に開催された第１回次年度理事役員会にて、担当委員長が下記の通り決定いたしました。
会員増強委員長 脇舛賢治君、クラブ管理運営委員長 早田良二君、広報･記録委員長 生谷武寛君、
奉仕プロジェクト委員長 森原弘昌君、財団関連活動委員長 佐野庸子君

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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１２月１０日 累計：９３６，０００円 (本例会２０，０００円）

○温泉川梅代：１２月８日、臨時国会で子供のための成育基本法議員立法が通過成

立をしたので。（３口）

○柳澤一美：新しいＡクラスが広島に到着しました。是非一度ご覧ください。本日リーフレットをＢ

ＯＸに入れさせていただきました。宜しくお願い致します。（１口）

○穂北光宏：妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございます。（１口）

今日は何の日にて

本日１２月１０日はノーベル賞授賞式の日。今回ノーベル医学生理学賞を受賞された、本庶京都大

学特別教授はお医者様なので、医療関係の方。 荒木康之、伊藤正樹、日域大陸、神辺眞之、岸

本秀樹、河野宏明、木矢克造、中谷一彌、大濱紘三、荻田玲子、奥道恒夫、柄博治、温泉川梅

代、行武治子、上原亮（計１５口）

【五大奉仕の定義】

ロータリーの五大奉仕部門は､ロータリー・クラブの活動の哲学的および

実際的な規準である。

１．奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は､本クラブの機能を充実させるた

めに､クラブ内で会員が取るべき行動に関わるものである。

２．奉仕の第二部門である職業奉仕は､事業および専門職務の道徳的水準を高め､品位ある業務

はすべて尊重されるべきであるという認識を深め､あらゆる職業に携わる中で奉仕の理想を

生かしていくという目的を持つものである。会員の役割には､ロータリーの理念に従って自

分自身を律し､事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やミーズに役立て

るために、クラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれる。

３．奉仕の第三部門である社会奉仕は､クラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の

生活の質を高めるために､時には他と協力しながら､会員が行うさまざまな取り組みから成る

ものである。

４．奉仕の第四部門である国際奉仕は､書物などを読むことや通信を通じて､さらには､他国の

人々を助けることを目的としたクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じ

て､他国の人々とその文化や慣習､功績､願い､問題に対する認識を培うことによって､国際理

解､親善､平和を推進するために､会員が行う活動から成るものである。

５．奉仕の第五部門である青少年奉仕は､指導力養成活動､社会奉仕プロジェクトおよび国際奉

仕プロジェクトへの参加､世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて､青少

年ならびに若者によって､好ましい変化がもたらされることを認識するものである。

(ロータリークラブ定款第５条)

ロータリー

ひと口メモ

国際大会

ハンブルグ（ドイツ）で、

2019年国際大会が開

催されます。(6/1-6/5)

登録は、MyRotaryより

行ってください。

(アカウント必要です)
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